



Chroniques du désastre ordinaire

vendredi 4 mars 2016, par [L'Insatiable](#)

Nous l'avons rencontrée dans cette médiathèque assez improbable, dans une commune du sud d'environ 5000 habitants. Elle vit une situation qui est malheureusement devenue de plus en plus coutumière dans des structures culturelles. Elle en bave. Elle est isolée. Nous lui disons d'écrire, de témoigner. Première réaction « *à quoi bon ? il faut se battre là où on est* ». Elle sait que partager les expériences est nécessaire, impératif, mais il y a la peur, à cause du fameux « *devoir de réserve* », et nous ne donnerons pas de détails sur le lieu...



Il y a 9 ans elle a quitté son travail dans les méd[...]

Pour lire la suite de cet article,

ABONNEZ-VOUS

(abonnement annuel ou mensuel)

Déjà abonné ?

CONNECTEZ-VOUS !